

2 学期を振り返って

冬晴れの心地のよい師走となりました。早いもので今年もあと 1 か月を残すのみとなりました。

2 学期は秋季大運動会に始まり、社会見学やチャレンジフェスタ、玖北音楽祭、サンチャロウまつりへの参加もありました。どの教育活動においても子どもたちが目標をもって頑張る姿を見ることができました。保護者や地域の方々のご協力、ご支援があったからこそ、子どもたちも自分のもてる力を発揮し頑張ることができました。すべての方々への感謝を申し上げます。

11 月には、玖北地区音楽祭、チャレンジフェスタなど、子どもたちの学習の成果を発表する機会がありました。11 月 8 日（水）に開催された音楽祭では、玖北地区各小学校の特色を生かしたすばらしい演奏や合唱を聴くことができました。美和西小学校の子どもたちは、合唱「ゆめ日和」と合奏「ウィーアー」の演奏をしました。ハーモニーみわの会場には、子どもたちの明るい歌声と楽しさあふれる器楽演奏が響き渡りました。一人ひとりのパワーと演奏に対する強い思いがひしひしと伝わってきました。子どもたちのあふれる可能性を感じるすてきな演奏会でした。

11 日（土）に行われたチャレンジフェスタでは、各学年の学習の成果を保護者の方や学校運営協議会の委員の皆様にご披露することができました。どの学年の子どもたちもこの日のために学習してきたことをしっかり伝えることができ、終わった後の子どもたちの顔には達成感や安堵感があふれていました。3 年生以上の子どもたちは、地域の素材から調べたいことを見つけ、様々な取材を通してわかったことを工夫してまとめ発表していました。どの発表からも、地域の「人・もの」と関わることで、これまで以上に地域のことを詳しく知るとともに、地域のために自分たちのできることをしたいという思いを新たにもつことができたように思います。また、特別出演していただいたコールレインボウの皆様「時代（中島みゆき）」「いのちの歌（竹内まりや）」など、子どもたちに大切なメッセージを優しく包むように伝えてくださり感動しました。

少し日にちは前後しますが、校外で地域の皆さんと交流し、ふるさとの自然や文化、人とふれあうことを目的として、サンチャロウまつりに学校参加しました。小学校が参加することで主催者の御配慮で一般コースと距離が短い特設コース、午後からの抽選会の抽選方法に至るまで児童の目線に経って考えてくださいました。山代商工会美和支所・参加団体関係者の皆様にご場をお借りして御礼を申し上げます。また、事故や怪我がなかったことも、美和町総合支所の皆様のバックアップがあったからこそ実現できました。

全ての取組は紙面の関係で紹介できませんでしたが、保護者、地域に皆様のご協力のおかげで、充実した学習活動となっています。本当にありがとうございました。

このように、実り豊かな 2 学期となりそうです。地域とともにある学校づくりができますよう教職員一同取り組んでいきたいと思っております。これからも、保護者の皆様、地域の皆様のご理解とご協力いただきますようお願いいたします。

チャレンジフェスタ2023

11月11日(土)に開催しました。今年度は広く地域の皆様にも広報し、学校公開参観日として行いました。会場には、保護者の皆様や地域の皆様合わせて104名の方々がお越しください、子どもたちが多くの方の前で発表する経験をする事ができました。御来校、誠にありがとうございました。



1年生「おとうとねずみチロ」



2年生「ニャーゴ」



3年生「岸根栗の魅力伝えよう」



4・5年生「神楽を未来へ」



6年生「MY TOWN 美和町～みわキラ☆プロジェクト～」



コールレインボー「時代」「いのちの歌」



4～6年生「音楽発表」



全校合唱「校歌」

今年は、合唱団「コールレインボー」の皆様の御出演を得て、心に響く温かい歌声を聴かせていただいたことで、「子どもと大人が共に表現する場」とすることができました。

最後の「合同」持久走大会 ～見守りと声援の中で～

11月30日(木)に行ったこの大会では、多くの保護者の皆様、地域の皆様の御声援のおかげで、東西小学校の児童が力一杯走り抜くことができました。何日もかけて走路の整備をしてくださった学校支援ボランティアの高石さん、当日の走路の安全を確保してくださった多くの保護者ボランティアのみなさんの御支援にも、深く感謝いたしております。ありがとうございました。



6年生の山本朔太郎さんは、2,000mで7分13秒の新記録を樹立しました。

